

"APRENDER JUGANDO EN CASA: TE INVITAMOS A COMPARTIR INFINITAS OPORTUNIDADES DE DISFRUTE Y APRENDIZAJES"

El juego es la forma natural en que niños y niñas aprenden. En casa cada espacio y cada objeto puede transformarse en diversas oportunidades para descubrir, crear y disfrutar en familia. Para que ello suceda, es necesario que准备es y dispongas los espacios para que estos sean seguros, atractivos, desafiantes, intencionando la exploración, la creación, los desplazamientos, la vinculación con sus pares (niños y niñas del vecindario) y diferentes integrantes de la familia para compartir y fortalecer lazos de afecto.

Para el óptimo desarrollo de diversos juegos en el hogar, es importante que las familias comprendan que más que enseñar, es necesario acompañar esta instancia, brindando al niño o la niña la oportunidad de equivocarse, de probar, intentarlo y reintentarlo todas las veces que desee y sean necesarias, entendiendo que el error es parte del aprendizaje, poniendo atención más que al resultado del juego al proceso en sí mismo, cómo ellos o ellas van descubriendo sus talentos y desafiando sus límites.

Es importante que puedan definir en conjunto tiempos y espacios que les permitan lograr plena conexión con sus hijos e hijas y, a la vez, intencionen que cada momento cotidiano, como el lavado de dientes, la lectura de un cuento o el regar una planta, se convierta en una experiencia donde niños y niñas sean los protagonistas. (pág 4, Del jardín al hogar, JUNJI)

La familia es el primer entorno educativo y afectivo donde niños y niñas construyen su identidad, valores y seguridad emocional. Comparte y disfruta diversos juegos o experiencias cotidianas en familia, es la oportunidad para favorecer el placer por aprender en un entorno seguro y amoroso, se fortalece la confianza, la autonomía y creatividad.



El juego¹ en el hogar es una oportunidad para compartir y aprender juntos en familia. Genera experiencias que permitan que niños y niñas se diviertan, se expresen, comparten momentos para estar juntos. Evita el uso de pantallas en la infancia, su daño es grande e irreversible, el uso de pantallas limita el contacto con otros, impide el movimiento y nos aleja de lo que nos rodea. Por ello te invitamos a promover el juego en todo espacio, a movernos y también convovernos con todas las maravillosas experiencias que juntos y juntas podremos crear y jugar.

Les invitamos a visitar nuestro sitio web, en donde encontrarás divertidos e interesantes juegos para disfrutar en el hogar: <https://junji.cl/libros-del-jardin-a-la-casa-0-6-anos/>

¹ Una forma de apoyar el juego es cuidar que existan tiempos sin prisa, espacios accesibles y materiales simples que inviten a imaginar" (pág. 10, Juego y familias, Subsecretaría de educación Parvularia)

